Donnerstag, 08. Juli 2021, Diepholzer Kreisblatt / LOKALSPORT

Kinderleichtathletik-Cup in Moordeich: "Stuhrer Wölfe" triumphieren knapp vor "Sudweyher Sprintern"



Hindernissprint-Staffel, Weitsprung-Staffel, Reifen-Drehwurf und Transportlauf – das waren die vier Disziplinen beim Kinderleichtathletik-Cup der Landkreise Diepholz und Nienburg in Moordeich. Mehr als 80 Talente (Jahrgänge 2012 bis 2014) traten auf der Anlage des LC Hansa Stuhr in zehn gemischten Teams – zwei davon waren Gäste von Werder Bremen – gegeneinander an. Dabei waren: TuS Hoya, TuS Hoya II, TSV Mellinghausen ("Team Melli"), LC Hansa Stuhr ("Stuhrer Wölfe"), LC Hansa Stuhr II ("Stuhrer Füchse"), TuS Sudweyhe ("Rennmäuse"), TuS Sudweyhe II ("Sudweyher Sprinter"), TuS Sulingen ("Sule-Enten"), Werder Bremen ("Team Grün") und Werder Bremen II ("Team Weiß"). Die etwa 100 zugelassenen Zuschauerinnen und Zuschauer erlebten "ein stimmungsvolles Kindersportfest mit reger Beteiligung und toller Atmosphäre", resümierte KLV-Boss Wilfried Becker. Im Kreis Nienburg setzte sich Hoya II vor Hoya durch. Das "Diepholzer" Kopf-an-Kopf-Rennen entschieden die "Stuhrer Wölfe" mit nur sieben Punkten Vorsprung vor den "Sudweyher Sprintern" für sich – und bekamen einen Satz Siegershirts. Auf Platz drei landete das "Team Melli". Die Cup-Serie wird bis Oktober in allen Kreisen Niedersachsens ausgetragen. Der

Niedersächsische Leichtathletikverband erstellt dann eine Rankingliste. mr/Foto: KLV DIEPHOLZ